

NOTA DE PRENSA

PALENCIA, 19 DE SEPTIEMBRE DE 2025

Zunder impulsa la Semana Europea de la Movilidad con acciones en Madrid y Lisboa, y un foro con expertos de VE

- Zunder quiere impulsar la movilidad eléctrica en la Semana Europea de la Movilidad con diferentes acciones en España, Francia y Portugal, que incluye la participación en eventos y encuentros con expertos, o la publicación de estudios sobre esta tecnología.
- Entre los encuentros, Zunder participa en el VEM 25, que arranca hoy viernes en Madrid, con una mesa redonda que reunirá a representantes de AEDIVE, BYD, así como a Luis Miguel Torres, director general de transportes de la Comunidad de Madrid y al CEO de Zunder, Daniel Pérez.
- El sábado será el turno de Eneko Conde, bicampeón del mundo de la FIA ecoRallye, que participará en una sesión especial con los asistentes y protagonizará un sorteo exclusivo junto a Zunder.
- En Lisboa, el equipo de Zunder de Portugal presenta el despliegue de estaciones de carga en el país luso, la plataforma de gestión de cargadores y los productos para facilitar la carga mediante roaming, como la tarjeta eZCard o el llavero eZtag, la app o los Smart watches.

Zunder, operador de referencia en carga ultrarrápida de vehículos eléctricos en el sur de Europa, y mejor operador de carga de España según la Asociación de Usuarios de Vehículo Eléctrico, va a desarrollar durante estos días diferentes actividades para el impulso de la movilidad, con un mensaje claro: se puede viajar sin problemas con un vehículo eléctrico, y se puede disfrutar de la movilidad más eficiente y ecológica sin el temor a no encontrar un punto de carga. La red de Zunder alcanza el 82% de la cobertura de las principales carreteras de España, y gracias al roaming, el conductor podrá cargar fácilmente con la app de Zunder en miles de estaciones en nuestro país y en Europa.

Presencia en la X Feria de la Movilidad eléctrica de Madrid

Para comenzar con las actividades, Zunder participa en la décima edición de la Feria del Vehículo Eléctrico de Madrid (VEM 2025), que tendrá lugar del 19 al 21 de septiembre en la Plaza de Colón, organizada por AEDIVE y el Ayuntamiento de Madrid. Contaremos con un espacio destacado en la vía principal (stand C07–C08), donde presentamos las principales novedades de la red de carga ultrarrápida, las soluciones tecnológicas de carga como la eZCard con tecnología RFiD de última generación, o la nueva app con diseño de rutas integradas. Para los profesionales y empresas, contaremos con demostraciones de nuestra plataforma de gestión de cargadores, así como los productos y servicios para flotas y empresas de transporte, con soluciones 360.

Y para todos los miles usuarios que ya disfrutan de los servicios de Zunder mostraremos nuestra actual red de infraestructuras que crece cada día, y que cuenta ya con más de 200 estaciones y 1.300 puntos de carga operativos en España, Francia y Portugal. Junto a promociones y regalos para los que nos acompañen durante estos días, Zunder ha preparado una sorpresa: presentamos el Denza Z9 GT por primera vez al gran público, en colaboración con BYD, un vehículo que sin duda marcará un hito en los deportivos eléctricos.

La agenda de actividades de Zunder en la feria comenzará este viernes 19 a las 11:00 horas con la mesa redonda "El futuro de la movilidad eléctrica en España: retos, oportunidades e innovación". Este debate reunirá a representantes clave del sector, como Javier Izquierdo de AEDIVE o Iñigo Transmonte de BYD, así como a Luis Miguel Torres, director general de transportes de la Comunidad de Madrid y al CEO de Zunder, Daniel Pérez. La mesa redonda estará moderada por el creador de contenido y experto en movilidad eléctrica Lars Hoffmann.

El sábado será el turno de una de las grandes sorpresas de esta edición: la visita de Eneko Conde, bicampeón del mundo de la FIA ecoRallye, que participará en una sesión especial en el stand de Zunder. Eneko compartirá su experiencia en competición eléctrica y dialogará con los asistentes sobre los retos y oportunidades de la movilidad sostenible, en un encuentro que refuerza la apuesta de Zunder por la innovación, el deporte y la comunidad de usuarios. Además, Zunder sorteará ese día entre todos los asistentes una jornada de conducción eléctrica junto al bicampeón del mundo.

Zunder en la ENVE 2025, el principal encuentro de Movilidad Eléctrica en Portugal

Para continuar con nuestra participación en los eventos europeos de la movilidad eléctrica, Zunder participa en la 13.ª edición del Encuentro Nacional de Vehículos Eléctricos, el ENVE 2025, que tendrá lugar en Oeiras (Lisboa), los días 20 y 21 de septiembre de 2025. Más de 30.000 m² de exposición, con todo tipo de vehículos, cargadores y servicios relacionados con la Movilidad Eléctrica, donde Zunder presentará el despliegue de estaciones de carga en el país luso, así como los servicios que, como eMSP, ofrecemos a los usuarios para acceder a la red de carga de Portugal, y gracias al roaming, de toda Europa.

La movilidad eléctrica, analizada en la II Encuesta Anual de Movilidad Eléctrica

La consolidación de la movilidad eléctrica en España se apoya en la confianza de los usuarios y en el despliegue de infraestructuras cada vez más robustas. La II Encuesta anual de movilidad eléctrica de Zunder muestra que el 91% de los conductores considera que el país ya está preparado para viajar en vehículo eléctrico y que el 93% recorre más de 10.000 km al año, lo que desmonta el mito de que se trata de una opción únicamente urbana. Con un crecimiento del 144% en matriculaciones en agosto y una red que responde a las necesidades reales de los conductores, el vehículo eléctrico se consolida como una alternativa sólida y sostenible que descarboniza el transporte hoy y en el futuro.

Agenda del VEM en Madrid:

Días 19, 20 y 21 de septiembre. Entrada libre Plaza de Colón (Madrid) Horario: viernes y sábado de 10:30 a 20:30 h Domingo de 10:00 a 15:00

Agenda del ENVE en Oeiras (Lisboa)

Días 20 y 21 de septiembre. Entrada libre Passeio Marítimo de Algés - Oeiras Horario: sábado domingo de 10:00 a 19:00 h Domingo de 10:00 a 18:00 h

Sobre Zunder

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Actualmente es el operador de carga de referencia en el sur de Europa y ha sido galardonado como el Mejor Operador de Carga Ultrarrápida en España, votado por los usuarios de vehículo eléctrico. Zunder se ha consolidado como líder en la recarga ultrarrápida para España según publicaciones independientes. La compañía ofrece servicios 360 a la movilidad eléctrica, con más de 200 estaciones y 1.200 puntos de carga operativos en España, Francia y Portugal; estaciones específicas para camiones eléctricos y software de gestión de cargadores. Gracias al acuerdo de financiación con el Banco Santander, con 225 millones, Zunder consolida su expansión internacional de apertura de infraestructuras de carga.

Contacto

Inés Chiclana - Responsable de Comunicación





